
保護者アンケートの結果 

 

○岡田小学校の子供たちは，友達や先生，保護者，ボランティアの方々などに，進んで明るい 

あいさつをするようにしていましたか。 

 

 

 

 

 

 

○岡田小学校の子供たちは，「ふわふわ言葉」を使うようにしていましたか。 

 

 

 

 

 

 

○岡田小学校の子供たちは，「ちくちく言葉」を使わないようにしていましたか。 

 

  

 

 

 



 



家族でこれからも継続して取り組んでいきたいこと，または，今年度の家庭での取組目標がございましたら
ご記入ください。

丁寧な言葉づかい

言葉遣いを気をつける

人が嫌がることを言わない、しない。

普段から口にする言葉使いに気を付ける。

ありがとうでいっぱいにする

困っている人がいたら助けてあげる。

1.思いやりの心を大切にすること

自分から元気に挨拶する！

相手の気持ちも考えて伝え方を工夫する

自分が言われて嫌な気分になることは言わない。

相手の立場になって物事を考える

ありがとうをしっかり伝える

みんなで朝ご飯そろって食べること(朝が苦手なので)

自分から地域の方に挨拶をす事を教えていきたいと思います。

お友達に優しくすること

自分がされて嫌な態度、言葉は使わない。あいさつ、お礼はしっかりと。

気持ちをことばで伝えること。しっかりと聞くこと。理解すること。

家で言ったりする言葉は外でも出てると思うので、注意して見ていきたいと思います。

言葉遣いに気をつける

嘘をつかない。時間を守る。

相手の気持ちを思いやる

元気にあいさつ

おはようおやすみ、ありがとう、当たり前の挨拶を当たり前にする事

人が嫌がる事をしない、言わない。

返事をする

言葉遣いに注意する

挨拶や感謝の気持ちをしっかりと伝える事

学校であった事などをきちんと話して会話する

自分がされたら嫌なことは絶対にしないこと

自分が言われて嫌なことは言わない。

自分がされて嫌なことはしない

バイト制のお手伝い

家庭の中でありがとうやごめんねが素直に言えるといいなと思います。

相手の事を思い、言葉のかけ方に気をつける

言葉使いに気をつける　相手の気持ちを考える

自分から挨拶をすること。相手の挨拶を待たずに率先して挨拶すること。

あいさつ

相手の気持ちを考えた言葉遣い、行動をする

人の嫌がることをしない、挨拶・返事をしっかりする

やさしい言葉づかい



これからも不誠実な人とは距離をとって深く関わらないこと

自分がされて嫌な事は人にもしない

無意識で発してしまうちくちく言葉は今後も注意していきたいと思います

継続して元気にあいさつをする

友達の気持ちを考えた言葉遣い

ふわふわ言葉やちくちく言葉を家庭でも使う様に声がけをしていく。

友達との会話を聞いていると、乱暴な言葉を使っているのを耳にすることがあるので、継続して注意してい
きたいと思います。

継続取り組みとして友達や家族、先生と話す時の言葉遣いは適切かを常に考えて生活する。

自分で出来る事は自分でやる

あいさつや感謝の気持ちは言葉に出して伝える

すすんで挨拶をする

間違っている言葉使いは都度注意し理解するよう説明している。

ありがとうとごめんなさいはきちんと言おう！

家族が快適に過ごせるよう考えて暮らす

地域の方との挨拶や交流を大切にすること。畑とお庭仕事を家族で頑張りたい。

お友達と仲良く出来るように、相手の気持ちを考えてから言葉にするようにしたいです

言葉遣いだけでなく、相手の気持ちを考えて気の利いた行動ができるようになる事が目標です。

テキパキとした発言

電子マネーや仮想通貨について理解を深める

先の事を考えて行動して欲しい 相手の気持ちになって行動して欲しい

明るい挨拶をする事です。

相手を思いやる言葉を目標にしてます。

相手の気持ちを考えた発言。注意する時も嫌な気持ちにならない言い方をするように気をつける



今年度の岡田小学校の子供たちの姿について，ご意見やご感想をご記入ください。（良い点，さらに良く
なってほしい点，今後見に付けさせたい力など）

みんなとても元気で明るくて良いです。乱暴な言葉遣いが、我が子は増えた気がします。

素直で優しい子が多いなぁと思います。

普段から言葉選びに注意していく。

誰にでも思いやりの心をもつこと。

学校で会うと、挨拶してくれる子が多くて嬉しいです！みんなそう出来るといいですね。

相手の気持ちを考えつつも、自分の意見をはっきり伝える力を身につけていってほしい

挨拶をすることが身についてる（卒業した子も今でも挨拶してくれる）

子供達からの挨拶がほとんどないです。何年か前まではこちらが驚く程、沢山の子供達からの挨拶がありま
した。昔の岡田小学校とはだいぶ変わってきてます。

元気に挨拶する児童が多くて良い

低学年・高学年など学年関係なく仲良く遊ぶ姿が見られ、すごくいいなと思っています。

明るく楽しく学校生活を送っている

今年度も子供たちを温かく見守りながらの指導ありがとうございます。例年より情報発信がすこし少ない、
遅い？気がしました。

挨拶も出来てるし、普段からの団結力は素晴らしいと感じています。それと登下校の際に広がることなく
ちゃんと歩いてる。他の学校を見ると走ったり広がったりして危ない場面があるので、岡田はすごいと思い
ます。

道ですれ違うと挨拶してくれます。

運動会のときには6年生だけでなく、全学年の子供たちが役割ややるべきことを意識して動いているように見
えました。素晴らしかったです。

のびのびと生活していて良いと思います

あいさつなどしっかりしている

元気がいい

とても明るく子供らしくていい、男女仲良し

すれ違う時にあいさつをしてくれる子が多い。

登校時ゴミ拾いをしながら登校しています。いい事だと思うので、続けていくといいと思います。

もっと積極的に挨拶できると良いなと感じます

家庭でも同様ですが、自分で考えて行動できる主体性を身につけてほしいと思います。行動するときに、何
をすればいいのか毎回のように聞いてくるので、自分で考えてやってみるという流れになるといいです。

礼儀正しい子が多いと思います。

地域の人とも話ができる様になって欲しい

いつも明るいあいさつが印象的です。

元気で明るく賢い子が沢山いるなと思いました。中にはまだ人の嫌がることをしたりしてしまう子も居るよ
うですが、きっと成長と共にこういう事をしたら傷つけてしまう、嫌われてしまうんだな、と気付いて成長
していける子供たちだと思います。

子供らしい元気があり学年、性別関係なくみんなで遊べる所はすごくいい事だと思います。 顔見知りの子達
は遠くからでも元気よく手を振ってくれたり挨拶をしてくれたりしますが、3・4・5年生など恥ずかしさが出
てくるのか、声をかけても知らん顔で通りすぎる子がいて少し寂しいです。

行事での振る舞いや団結力が素敵だなと思います。

人数が少ない分、学年の壁があまりなく顔見知りで、面倒を見るなど良い雰囲気だと思う。

相手を思い遣ることのできる宝をさらにつけてもらいたい。



学年、男女関係なく仲よく遊んでいる光景を見ることが多いので、引き続き、新入生が入学してきても仲よ
くできたらいいなぁと思います。

校内外で会った時に自然にあいさつができるところが良いと思う、継続して欲しい。

高みを目指して自分の可能性を伸ばせる人間関係の構築

学年や男女関係なく仲がよいのは良いところだと思います

これからも明るく素直でいてほしいです

あまり他の子供達と接する機会がありませんがお迎えに行くと何人もの子供達が挨拶をしてくれるので感心
します。

クロムブックを今後も活用してほしい。普通の授業や宿題もクロムブックを使うといつもより集中してる感
じがします。

行事への取り組みは毎年素晴らしい！陸上記録会での成績が岡田のお便りにのらなかったから何人入賞か分
からないけど、けっこういたと聞いてみんな頑張ったなぁと思いました。２年生の授業立ち歩き等がいなく
なったと聞いて安心しました。

学年が違くても一緒に登下校したり、遊んだりしている姿をよく見かけるのでとても温かい気持ちになります。

誰かがやりたいと始めたことをみんなで協力して形にできたことは素晴らしいと思います。今後はそれが岡
田小ではまだやったことがない事、難しい事でも仲間や先生と相談しながら実現できるような力をつけて欲
しいです。

マスクをしているせいか伏せ目がちな子供が目立つ

Chromebookを使用したネットワーク上でのメッセージや書き込みなどの取り扱い方法やマナーをもっと学ん
でほしい。

元気で明るい挨拶の継続と相手のことを思える気持ち



今年度の学校経営について，ご意見やご感想をご記入ください。

【学校経営に関する視点の例】
・豊かな心の育成・・・児童理解，認め合う学級経営，道徳教育，体験活動を通した感性や情緒の育成等

・確かな学力育成・・・「道徳科」「外国語科」の取組，分かる授業，個に応じた指導等

・健康な体の育成・・・運動に親しむ習慣，生活リズム，保健指導，食育，アレルギー対応等

・安全安心な学校・・・防災教育，心のケア，事故やけがへの対応，安全点検等

・地域連携・・・保護者・地域との協働活動，外部講師活用，学校支援地域本部等

・コロナ禍への対応・・・感染症対策，学校行事の実施，学習機会の保証，Chrombookの活用等

毎日横断歩道を見てくれているボランティアの皆さんには感謝です。コロナ対応は他学年の学級閉鎖時な
ど、何年生が休みが多いなどの詳しい情報がほしいです。高齢者と同居してるので特に我が家は心配になり
ます。

コロナ禍であっても、できる限り普段の学校生活が送れるよう、先生方が努力して下さっているのが伝わり
ます。ありがとうございます。

コロナ禍で制限も続く中、各行事に取り組む事で、子供達のモチベーションも高まった様子。各クラス独自
の取り組みもあり、より良い学校生活が送れていたと感じる。

コロナ禍の中で行事もほぼ変わらず出来てるので、先生達のおかげだと思います。コロナで休んだ際もオン
ラインで授業してくださり有難いです。家までChromebook届けていただき大変助かりました。どの先生方も
熱心で素敵な方ばかりだと思います。

Chrome bookを持ち帰って活用する機会が増えてきたことはとても良い

メールでの直前の連絡が多すぎる。親の仕事や習い事等の都合などがあるので直前に４時間になるとか５時
間ですとかの連絡しては大変困る。改善して欲しい。マラソン大会の中止は大変残念。10年岡田小学校にい
ますが、中止になったのなんて初めてで驚きました。スケジュールの都合？コロナ禍でも何も中止せず来た
のに、スケジュール管理してない学校側の責任重大かと思う。マラソン大会に向けて努力してた子供達が可
哀想。簡単に中止と言わないで頂きたい。最近の岡田小学校、おかしくないですか。

岡田小だからこそできる活動などを通して、これからも豊かな心の育成を大切にしていただきたいです。今
後ともよろしくお願い致します。

コロナ禍で他の学校では行事が制限される中でも、岡田小では色々行事が行われていて、とてもありがたく
思っています。先生方、児童の皆さんに感謝です。

コロナで制限がある中で、工夫して色々な学習の機会を作っていただき感謝しております。

良いと思います。

岡田米作りやハマヒルガオプロジェクトなど、たくさんの貴重な経験が出来ていい環境だと思います。特に
意見はありませんが、洋式トイレの増設は希望する児童も多いのではないかと思います。

自宅待機期間にChrom bookで授業が受けられ、とても助かりました。社会に出てもパソコン等の入力は役に
立つので今後も色々使用してほしいですが、ネットなどのSNSでも危険性もきちんと理解して使用出来るよう
に、自宅でも少しずつ教えてはいますが、学校で学べる事があれば教えて欲しいです。

算数の授業で習熟度別に少人数指導をしていただき、個に応じた指導がなされていることを実感しました。

とてもしっかり取り組んでます！

コロナ禍で、本人は元気でも休まなければいけないことも多いので、Chromebookを活用して、授業を受ける
ことができるのは良いと思います。

子どもが安心して学校に行くのが、楽しくなるような取り組みをして頂き感謝申し上げます。

もうコロナの実態もわかってきたし、給食を元のように戻して欲しい



昨今よく聞く自己肯定感を高める取り組みがあったら良いなと思いました。他者を評価したり、他者からの
評価だけではなく自分で自分を労い、称賛するなど…

コロナ禍で、色々制限がある中ではありますが、様々な経験をさせていただいていると思います。

いつも子供達の為に地域の為に活動して頂きありがとうございます

外国語の取り組み

2人とも高野先生の授業で勉強に向かう姿勢が強くなった、いろんな意見があると思うが授業内容、宿題量も
もう少しあってもいい。体験活動、ハマヒルガオなどは継続してほしいしとても良いと感じる。メリハリを
つけて怒るところは怒る褒めるところは褒めるを実践してほしい。

学年だよりや、保健だより、献立表等、紙ではなく学校のホームページで閲覧できると良いなと思いまし
た。個人情報の問題もあると思うのでパスワード等で対策をして貰えれば、紙はいずれゴミになってしまう
のでSDGsにも繋がると思いました。

色々な体験が出来ていてすごくいいと思います。外国語やChrome bookの活用は低学年からもう少し出来ると
いいですね。ここ何年もコロナ禍の中色々な行事を実行中して下さりありがたく思っております。ありがと
うございます！

今後とも岡田小らしく、子供達に寄り添っていただきたいと思います。10年間お世話になりました。

体験活動で感性や情緒の育成等。

今年度は、学校を長く休まなければならないことがありましたが、Chromebookを活用して、家にいても友達
と話したり、授業に参加することができて、ありがたかったです。それから、家では食べない物でも給食で
は食べれたということがあり、嬉しく思いました。おいしい給食ありがとうございました。

役員の会議などで常に「地域とのバランス」などと話が出ますが地域連携を強調するのであればもっといろ
いろな面で地域の方にお手伝いをお願いするべきではと思う。忙しい親世代のPTA活動の削減、簡素化に繋が
ると思います。

先生方がよく子供たちを見てくださっていると感じます。進級しても以前の担任の先生に声掛け頂き、嬉し
かったと子供も話していました。

校長先生をはじめ、教職員皆様で、安心安全な学校作りに取り組んでいただいていることに心より感謝して
おります

コロナ禍でできる行事は規模を縮小しつつも実施できて良かったです。コロナ禍で行事が減ってしまいまし
たが、これくらいが丁度良いです。今後、共働きで母親も仕事している関係上、PTAの活動は負担のない程度
だと助かります。今、外部委託もあるようです。先生方はもちろん、ボランティアさんに暖かく見守ってい
ただきとても感謝しております。ありがとうございます。

コロナで休んだ時でも授業に参加できてありがたかったです。心無いことを言われた時にはやっぱりそうい
う子もいるんだと実感しました。　フォートナイトを禁止され守っていたけど他校は言われていないし、し
ているのになんで？と聞かれて回答に困りました。

学校行事の実施に関して。マラソン大会の中止はとても残念でした。とくにマラソンに力を入れているお友
達のことを思うと1年に1回のチャンスがなくなってしまうのは心苦しいです。延期の日を確保すること、そ
の日の午後に乾いた校庭で実施すること、後日2学年ずつ体育の授業を利用して実施などを検討してもらえた
ら有り難いです。書き初めに関して、仙台のとても良い文化だと思っていたので、希望者だけにすると1年生
で一度もやらない子が出るのは残念だと思います。居残り練習も提出して終わりではなく最後まで頑張る経
験ができるので良いことだと思います。可能な限り続けてもらえたら…と思います。

学級閉鎖時のChrome Book連絡のやり取り等迅速な対応が良かったと思います


